

Avenue Jean Mantelet

Des logements sociaux inaugurés

La Sagim et la Ville d'Alençon ont inauguré, vendredi 5 juin, les logements sociaux de l'avenue Jean Mantelet. 15 logements dont six de plain-pied, accessibles aux personnes à mobilité réduite.

Au total, 80 logements ont été rénovés en 2014, la SAGIM en comptera 110 en 2015. « Nous voulons contribuer à l'épanouissement social et familial de nos locataires », explique Michel Renard, président de la Sagim.

L'inauguration s'est poursuivie par la visite de deux logements sociaux d'une surface



L'inauguration de 15 logements sociaux

habitable de 62 à 86 m² pour un loyer allant de 344 à 500 euros, garage compris. Élégamment aménagés (volets roulants électriques, douche à l'italienne, chaudière à gaz, terrasses spacieuses), ces nouveaux foyers ont nécessité 1 130 heures de travail avec pour budget total : 87 millions d'euros.

Des travaux sont en cours Porte de Bretagne, rue du Mans, rue Lamartine et Gaston Floquet où plusieurs logements seront disponibles fin 2015.